Baden

OF 17 mai 18

Une journée musicale pour les 20 ans du bagad



Le bagad de Baden, lors de l'audition du 10 mai, à Vannes.

L'activité du bagad bat son plein. Après avoir passé son audition avec succès dans le cadre de la fête de la fédération des bagadoù (sonerion 56), le grand jour des 20 ans du bagad de Baden arrive.

Tout débutera à 14 h 15, samedi, par un défilé d'environ 150 sonneurs et batteurs, de l'école Joseph-Le Brix à la place de la Mairie. Tout l'aprèsmidi, différents groupes des communes environnantes joueront.

Samedi 19 mai, à 18 h 30, un repas cochon grillé sera servi, sous chapiteau, près de la salle municipale et à 21 h, fest-noz avec Mauvaise Langue, Srollad Kozh et Pen Bihan.